Veranstaltungen: Nachlese



Internationales Jahr der Astronomie 2009

BISCHOFSGRÜN. In der Zeit von 31. März bis 13. April gastierte im Bischofsgrüner Kurhaus die Wanderausstellung "Astronomie in der Europäischen Metropolregion Nürnberg". Auf über zwei Dutzend Rollup-Displays mit Exponaten konnten sich hier die Besucher über diese Ausstellung informieren. Unser Foto entstand bei der Ausstellungs-Eröffnung, zu der Dr. Dieter Hölzl (Präsident Nürnberger Astronomische Gesellschaft e.V.) die Anwesenden eingehend über den Anlass und den Umfang dieser Ausstellung informierte – in der Bildmitte ist ein "echter" Satellit zu sehen, der Gegenstand der Ausstellung ist.